
令和５年度 第５回 河曲小学校運営協議会 記録 

   令和６年１月１１日 

河曲小学校 校長室 

 

１ 学校長挨拶 

 ・冬休みが終わり、大きな地震があり心配したが、河曲小の児童については大きな事故

等なく、始業式を行うことができた。始業式では、今回の地震のことを振り返り、今

後地震が発生した場合の行動などについて話した。３学期もご協力をお願いしたい。 

 

２ 運営協議会委員長挨拶 

 ・今年もしっかりと河曲小学校を応援していきたい。学校運営協議会がそのためにでき

ることなどを、考える機会となればいいと思う。 

 

３ 協議事項 

 (1)学校アンケートについて 

 〇学校より 11月に行った保護者アンケートの結果を説明し、委員より以下のような意見

をいただいた。 

  ・あいさつの大切さを学校では指導してもらっているが、子どもと毎日関わっている

とコロナの影響もあり、難しさを感じる。学校がしているあいさつ名人の取組の期

間を長くするなど、取組内容を考える必要がある。また、家庭の教育力の低下を年々

感じる。 

  ・地域の者（パトロール隊等）と地区長、子どもとの連携が安全な登下校には必要で

あるので、地区児童会などに呼んでもらえれば行って交流したいと思うので、学校

で検討願いたい。 

 

(2)学校関係者評価について 

  学校より各項目について説明し、次回の学校運営協議会の時に提出していただきたい

ことを伝えた。 

 

４ その他 

   (1)授業参観日 

    ２月２日（金）2時間目と 3時間目（9:40～10:25，10:45～11:30）  

     どちらかの時間帯に参観 

児童 1名につき，保護者 1名の参加 

 

(2)大縄跳び集会（1/24）、6年生を送る会（2/22）について 

   

※次回学校運営協議会 

第６回 2月 1日（木）9：30～ 校長室 


